

Pour diffusion immédiate
Le 28 avril 2017

Le gouvernement du Yukon et la CSFY confirment l'emplacement prévu de la nouvelle école secondaire

Le gouvernement du Yukon et la Commission scolaire francophone du Yukon (CSFY) ont confirmé aujourd'hui qu'ils planifient de construire la nouvelle école de français langue première sur la réserve éducative de Riverdale.

En 2016, ce site a été identifié par la CSFY comme l'endroit privilégié pour la nouvelle école. Après un examen approfondi des options possibles, le nouveau gouvernement du Yukon a convenu que ce site était le lieu le plus viable. Il offre des économies importantes dans les coûts de construction projetés pour la préparation du site et la nouvelle école pourra profiter des infrastructures existantes.

Hier, le gouvernement du Yukon a annoncé un financement de 8 millions de dollars pour la nouvelle école secondaire francophone dans son discours sur le budget à l'Assemblée législative du Yukon. De plus amples détails sur le plan pour la nouvelle école sont encore en discussion dans les négociations confidentielles entre le gouvernement du Yukon et la CSFY.

Citations

« Avec le financement dans le budget 2017-2018 et l'accord sur un emplacement du site, le gouvernement du Yukon avance avec la CSFY et les partenaires de la communauté pour planifier et construire cette nouvelle école pour les élèves de français langue première. Nous continuerons à travailler sur ce projet avec la Commission scolaire francophone du Yukon, la communauté francophone et celle de Riverdale, les écoles voisines et les conseils scolaires ainsi que la ville de Whitehorse. » Tracy-Anne McPhee, ministre de l'Éducation.

« Nous sommes très heureux que ce projet continue d'avancer. Nous tenons également à souligner le support continu du nouveau gouvernement du Yukon pour ce projet vital pour notre communauté. » Jean-Sébastien Blais, président de la CSFY.

En bref

- Le gouvernement du Yukon et la CSFY négocient des questions demeurées en suspens suite au procès en 2009, y compris la construction d'une nouvelle école secondaire francophone, par l'entremise de deux comités conjoints créés en 2015.
- Les deux parties ont accepté de garder leurs négociations confidentielles et d'annoncer conjointement les décisions clés lorsqu'elles parviennent à un accord sur chaque négociation.
- Le nouvel emplacement proposé dans la zone entre la nouvelle école secondaire F.H. Collins et l'école primaire Selkirk offre des avantages tels que la simplification des travaux nécessaires pour préparer le site, plus d'espace et de flexibilité pour la conception de l'école et des infrastructures partagées.

Sources et renseignements :

Sunny Patch
Communications du cabinet
867-393-7478
sunny.patch@gov.yk.ca

Chris Madden
Communications, ministère de l'Éducation
867-332-7025
chris.madden@gov.yk.ca

Maud Caron
Communications, Commission scolaire francophone du Yukon
867-667-8680, poste 0
maud.caron@gov.yk.ca

Communiqué numéro 17-089

Stay up to date with the latest Yukon government news by subscribing to our RSS feed here:
<http://www.gov.yk.ca/news/rss.html>. Or follow us on Twitter @yukongov.